
 
SÍNTESE DA ATA Nº 38, 13/11/2018 

 Plenária presidida pela Sra. Leci Matos – Associação Comunitária do Campo da Tuca – 
ACCAT.   

 

1 – LEITURA DE SÍNTESE E APRECIAÇÃO DE ATA 

 

ATA/SÍNTESE ENCAMINHAMENTO/VOTAÇÃO 

Leitura da Síntese da Ata nº 37, de 06/11/2018. Adequar o texto sobre o projeto dos ferroviários, 
sobre a troca de rubrica que não estavam 
corretamente enquadradas.  
Síntese da ata aprovada por unanimidade. 

 

2 – DEBATES E DELIBERAÇÕES:  

2.1 – CÂMARA DE REGISTROS 

 

ASSUNTO ENCAMINHAMENTO/VOTAÇÃO 

Sem encaminhamentos nesta data Sem encaminhamentos nesta data 
 

 
2.2 – CÂMARA DE PROJETOS  

 

ASSUNTO ENCAMINHAMENTO/VOTAÇÃO 

A Câmara recebeu a PUC sobre o projeto de 
atividades físicas para idosos. A ideia é fazer 
um convênio com a SMS para atendimento no 
IAPI. 

O projeto piloto será aplicado na PUC e no IAPI, 
com a instalação de equipamentos. Há recurso 
previsto para a implantação e o projeto será 
apresentado COMUI. A Câmara questionou como 
se dará a continuidade e para quem ficarão os 
equipamentos. Serão realizadas reuniões com a 
SME e demais envolvidos. A PUC fornecerá 
treinamento de educadores físicos em 
gerontologia.  
 

IRMANDADE SANTA CASA DE 
MISERICÓRDIA: solicita novamente a 
substituição de equipamentos em seu projeto.  

A câmara resolveu fazer um levantamento de 
projetos da Santa Casa para avaliar os projetos 
originais. Após análise retornará ao pleno.  
Aproveitando a situação da Santa Casa o pleno 
decide fazer um levantamento de entidades como 
Santa Casa, Padre Cacique e outros, recursos 
recebidos e a receber desde 2013. 
 

 
2.3 – CÂMARA DE COMUNICAÇÃO 

 

ASSUNTO ENCAMINHAMENTO/VOTAÇÃO 

Sem encaminhamentos nesta data. Sem encaminhamentos nesta data. 

 



2.4 – CÂMARA DE ASSESSORAMENTO 
. 

ASSUNTO ENCAMINHAMENTO/VOTAÇÃO 

Sem encaminhamentos nesta data. Sem encaminhamentos nesta data. 

 
3 – ASSUNTOS GERAIS 

 

ASSUNTO ENCAMINHAMENTO 

CÂMARA DE VEREADORES: aprovada 
emenda referente aos idosos, que institui um 
programa de incentivo de reserva de vagas de 
empregos para pessoas idosas nas empresas 
privadas no Município de Porto Alegre. 

O projeto lei será encaminhado para sanção, 
para que a Prefeitura faça um programa de 
incentivo, onde as empresas privadas garantam 
2% de vagas de empregos para idosos em 
empresas com mais de 100 empregados.  
A Comissão Parlamentar em Defesa do Idoso 
aproveitou para convidar o COMUI para no dia 
30/11 apresentar um relato das pré-conferências. 
O pleno concorda em fazer a apresentação.   

28ª COLONIA DE FÉRIAS DA FASC, de 27 a 
30/11, onde 350 idosos serão atendidos com 
ações de lazer na Praia de Tramandaí, com 
hospedagem e alimentação.   

Comunicação da Conselheira Graça. O COMUI 
está convidado a visitar a colônia.  

Conselho Estadual das Pessoas com 
Deficiência propõe estabelecer para pessoas 
idosos e/ou com deficiências o estacionamento 
privativo em supermercados, cinemas, fora do 
espaço público que já tem lei e não é 
respeitada. 

Comunicação do Conselheiro Adão.  

BPC: dia 31/12 é o prazo máximo para idosos e 
pessoas com deficiência que tem o BPC fazer a 
atualização junto aos CRAS. 
 

Comunicação da Conselheira Graça. 

NOVEMBRO AZUL: apresentação sobre o 
novembro azul para ser multiplicado sobre a 
importância da saúde do homem. 

Apresentação da Conselheiro Enilda.  

EDITAL: a Senhora Presidente informou que 
não será possível ser lançado o edital na data 
estipulada. O edital foi encaminhado para a 
PGM para avaliação.  

A UPEO deu o retorno de que o cronograma está 
compatível. 
COMUI aguardará o retorno da PGM. 

CALENDÁRIO COMUI DE VERÃO: para a 
próxima semana será organizado o calendário 
de reuniões do COMUI para os meses de 
janeiro e fevereiro, com a perspectiva de haver 
uma reunião em cada mês, dependerá da 
quantidade de conselheiros disponíveis e o 
trabalho interno no edital.   

Estabelecido que no dia11/12 não haverá reunião 
do pleno em função da conferência. 
A última reunião do Pleno se dará no dia 18/12, 
encerrando com uma confraternização a ser 
organizada. 

PAUTA PRÓXIMO PLENO: atualização da 
resolução para normatização com a 
apresentação da resolução.  

Ficou a sugestão de revisar e acrescentar a 
questão da equidade e contrapartida.   

CONFERÊNCIA: ficou definido que a 
conferência será realizada o dia inteiro, custo do 

Próxima reunião da comissão será na próxima 
sexta-feira para fechamento dos dados do 



almoço de R$ 15,00. Foi enviado ofício à EPTC 
para liberar que Foods Trucks possam 
estacionar na rua da Assembleia para 
alimentação. Os convites estão sendo 
elaborados. Na próxima sexta-feira será 
encaminhado para a gráfica a confecção os 
materiais, com data limite de entrega no dia 20. 

regimento interno da conferência.  

  

  

  


